



Armando Rubio Huidobro

Falleció poeta Armando Rubio

ARMANDO RUBIO HUIDOBRO, el joven y ya destacado poeta chileno, de sólo 25 años de edad, falleció ayer en esta capital.

La noticia tomó por sorpresa a sus muchos amigos, tanto en los círculos literarios, donde su delgada y rubia figura era ya tradicional y admirada, como entre sus colegas de los distintos Medios de Comunicación, pues el joven literato acababa de egresar de la Escuela de Ciencias y Técnicas de la Comunicación (Periodismo) de la Universidad de Chile y colaboraba activamente en el despacho de comentarios y páginas culturales en "La Nación".

Armando Rubio obtuvo varios triunfos en su rápida carrera literaria, siendo el último de ellos el que sirve de coronación a estas letras de despedida: el premio obtenido en el I Concurso de Poesía y Cuento Infantil.

Su labor quedará compilada en la obra que publicara recientemente en conjunto con la Antología a la que dedicó sus últimas horas de trabajo.